



# 下境っ子

直方市立下境小学校  
校長 塩田 朋久

## 令和6年度 新たな1年の始まりです！

春暖の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、令和6年度の始業式を無事に終え、新たな1年が始まりました。お子様のご進級、誠におめでとうございます。

今年度も下境小学校の教育活動が充実したものになるよう頑張っていきます。どうぞご協力をよろしくお願いいたします。

子どもたちが、これまでお世話になった先生方が本年度は、6名離任されました。3月22日に行った離任式では、離任される先生方に代表の児童が花束を渡し、感謝の気持ちを伝えることができました。離任された先生方の今後のご活躍とご健勝を祈るばかりです。

そして昨日、転入された3名の先生方をお迎えし、始業式を行いました。子どもたちの様子から、進級した学年での新たな学校生活への期待感で胸を膨らませていることが伺えました。ワクワク、ドキドキの学級担任発表では、子どもたちは、新しい先生との出会いに目を輝かせていました。子どもたちが、学級担任の先生の指導のもと、どんな学級を創っていきたくをしっかりとみんなで考えながら、学級目標の達成に向けてがんばってくれるものと期待しています。

私から子どもたちに頑張るように伝えたことは・・・

**「やさしくて強い人になりましょう」**

この2年間、子どもたちには「やさしい人になりましょう」と伝えてきました。子どもたちにも随分と浸透してきました。今年度は、さらに「強い人」を入れました。強い人と聞くと、パワフルなイメージがありますが、内面に視点をあてています。

- ・自分に自信を持っている。      ・あきらめずに最後までやり通す。
- ・失敗を恐れず挑戦する。      ・コミュニケーションをとる。 など

大人でも、「易きに流れる」ことは多々あります。子どもならなおさらです。学校生活の中では、自分の思うようにならないことや、友だちとのトラブルがあるものです。また、「これくらいいいや」「黙っていればばれない」と手を抜いたりごまかしたりすることは、誰もが経験することです。そんな時に、立ち止まって自分を見つめることができるようになってほしいと思っています。自分を律してポジティブに生活していくことは、一中校区の共通目標である「心豊かでたくましく生き抜く子ども」へとつながっていきます。「やさしい人」は「強い心」を備えている人とも言えると思います。

11日(木)には、46名の新一年生が入学してきます。全校232人の子どもたちのために、また、保護者や地域の皆様の願いに応えることができるよう、教職員一同、精一杯取り組んで参りたいと考えています。本年度も保護者の皆様の、本校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

## 転出等教職員の紹介

職名	氏名	転出先

## 転入教職員の紹介

職名	氏名	転入前所属



### [4月の主な行事]

- |                                    |                |
|------------------------------------|----------------|
| 10日(水) 給食開始                        | 24日(水) 歯科検診    |
| 11日(木) 入学式(6年生参加)                  | 26日(金) 歓迎集会・遠足 |
| 17日(水) 1年生給食開始                     | 29日(月) 昭和の日    |
| 23日(火) PTA総会・専門委員会<br>授業参観・修学旅行説明会 |                |

### お知らせとお願い

年度はじめにあたり、以下のことについてご理解とご協力をお願いします。

- 欠席や遅刻の連絡は、午前7時30分～8時30分までに確実にお願いします。  
また、その際に欠席や遅刻の理由をお知らせください。  
なお、年度が変わり、ロイロノートの移行作業がありますので、**4月末から連絡が可能**となります。それまで学校への連絡は電話にてお願いします。
- 登下校は基本、徒歩通学となっています。やむを得ず送迎される場合は、校地内では十分気を付けて移動してください。子どもたちの安全が第一です。(別紙参照)
- 今年度もタブレット端末を持ち帰っての学習等を行います。タブレットは直方市から借用しているものですので、使用にあたってはルールを守るとともに、紛失・破損のないようお声かけください。